

ABSTRAK

Fiska Ainur Rohmah (1610110291). Nilai-Nilai Pendidikan Akhlak (Telaah Kitab Al-Akhlak Lil Banin Jilid 1 Karya Syekh Umar Bin Ahmad Baradja).

Pendidikan akhlak sangat penting karena fenomena yang terjadi saat ini tentang kemerosotan moral yang terjadi. Seperti hadits nabi “perbaikilah akhlak kamu” yang menunjukkan bahwa prinsip akhlak dapat diubah melalui berbagai cara dalam pembinaan berbagai institusi seperti pendidikan, undang-undang dan lain sebagainya. Oleh karena itu salah satu kitab yang membahas tentang pendidikan akhlak yaitu kitab al-akhlak lil banin jilid 1 karya dari syekh umar bin ahmad baradja ini. Kitab ini berisi tingkah laku atau perilaku yang baik yang harus dilakukan oleh seorang anak maupun siswa berupa di rumah, sekolah maupun di lingkungan masyarakat. Pada penelitian ini bertujuan: 1) Untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan akhlak yang terdapat dalam kitab Al-Akhlak Lil Banin Jilid 1; 2) Untuk mengetahui relevansi nilai-nilai pendidikan akhlak dalam kitab Al-Akhlak Lil Banin Jilid 1 dengan pendidikan karakter. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kepustakaan (*Library Research*). Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data dengan membaca dan memahami buku terkait judul yaitu Kitab al-Akhlak Lil Banin Jilid 1 dan terjemah dari kitab tersebut. Teknik analisis data dengan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan *verification*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Nilai-nilai pendidikan akhlak dalam Kitab Al-Akhlak Lil Banin Jilid 1 Karya Syekh Umar Bin Ahmad Baraja nilai-nilai pendidikan akhlak yang terkandung berorientasi pada pembinaan akhlak yang holistik meliputi akhlak kepada Allah dan Nabi Muhammad (*hablumminallah*) serta akhlak kepada sesama manusia (*hablumminannas*) yang mencakup tiga komponen yaitu lingkungan keluarga, sekolah dan masyarakat. 2) Relevansi nilai-nilai pendidikan akhlak dalam Kitab Al-Akhlak Lil Banin Jilid 1 Karya Syekh Umar Bin Ahmad Baraja dengan pendidikan karakter dari Kemendikbud meliputi religius, jujur, toleransi, disiplin, kerja keras, mandiri, cinta damai, peduli lingkungan, peduli sosial, dan tanggung jawab.

Kata Kunci: *Nilai Pendidikan Akhlak, Kitab Al-Akhlak Lil Banin Jilid 1*